

Coupe du monde de rugby : l'organisation de la Fan Zone de Toulouse pourrait être perturbée par une grève de la police municipale



- La Fan Zone de la Prairie des filtres à Toulouse, en 2018 DDM - DDM - NATHALIE SAINT-AFFRE

Coupe du monde de rugby 2023, Toulouse, Haute-Garonne

Publié le 08/09/2023 à 12:31

[Cyril Doumergue](#)

l'essentiel Le syndicat Force ouvrière de la police municipale de Toulouse a déposé un préavis de grève illimité, à partir du vendredi 8 septembre. L'organisation du Village rugby de la Prairie des filtres, pour l'ouverture de la Coupe du monde à partir de 14 heures, pourrait être perturbée.

L'ouverture de la **grande fête du rugby à Toulouse**, sera-t-elle perturbée par une grève de la police municipale ? Les quelque 400 agents de la police, dont une partie sera mobilisée sur l'événement et partout en ville, pour assurer la sécurité des Toulousains et des milliers de spectateurs attendus, pourraient se retirer de l'événement.

Le dispositif de sécurité du Village rugby comprend une quarantaine de policiers municipaux, mais aussi des policiers nationaux, un escadron de gendarmes mobiles et des vigiles.

"Le syndicat FO a déposé un préavis de grève illimité et envisage une "journée sans PM", selon les réponses qu'apportera l'administration à leurs revendications", expose le syndicat dans un communiqué, ce vendredi 8 septembre.

"Nous pouvons débrayer sur des événements comme la Coupe du monde de rugby, ou des opérations du quotidien", prévient Nicolas Romero, délégué FO de la police municipale toulousaine.

Le syndicat FO déplore "depuis trop longtemps", "des visites médicales pour l'armement à la charge de la Sécurité sociale... et du policier municipal", indique le syndicat.

"Chez leur médecin traitant, sur leur temps libre"

"Afin de pouvoir porter leurs armes de service, les presque 400 policiers municipaux doivent réglementaires subir une visite médicale, afin de se voir délivrer un certificat médical d'aptitude au port d'arme. Le problème à Toulouse : il n'y a plus de médecine préventive interne. Les PM doivent donc se rendre chez leur médecin traitant, sur leur temps libre. Voler la Sécurité sociale depuis plusieurs années pour armer ses policiers municipaux doit scandaliser tout le monde, sauf de toute évidence la 4e ville de France".

Autre sujet de crispation, les délais de reconnaissance des accidents de service, "non respectés" par la Ville, selon le syndicat.

"De nombreux policiers attendent la prise en compte de leur accident de travail"

"De nombreux policiers attendent depuis plusieurs mois la prise en compte par l'administration de leur accident de travail. La conséquence : des retenues sur salaire de plusieurs milliers d'euros, qui placent nombre d'entre eux dans des situations financières particulièrement difficiles. À cela s'ajoute la perte de jours de congés".

"40% de jours fériés en moins"

Dernier point dénoncé par le syndicat FO, "le refus de l'administration de permettre le décalage des jours de repos des policiers, dans leurs plannings particulièrement atypiques. La conséquence : des policiers municipaux de Toulouse bénéficient en moyenne de 40% de jours fériés en moins, par rapport au reste des agents de la collectivité."

D'autres services de la mairie et de la métropole concernés

"C'est malheureux d'en arriver là, mais la dernière rencontre avec notre direction, le mardi 5 septembre, n'a pas permis d'avancer significativement sur ces sujets", conclut Nicolas Romero. Force ouvrière a également déposé un préavis de grève illimité pour les différents services de la mairie et de la Métropole.